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ただ今より、平成２３年度新居浜市歯科保健推進協議会を開催いたします。 

本日は、お忙しい中をご出席いただきまして、ありがとうございます。 

開催に先立ちまして、福祉部長よりご挨拶申し上げます。 

（あいさつ） 

 

 ありがとうございました。 

続きまして、委員の紹介ですが、自己紹介でお願いいたします。 

各委員、事務局自己紹介 

ありがとうございました。 

それでは、お手元の会次第に沿って進めさせていただきたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。まず始めに、松木会長より開会のご挨拶を申し上げます。 

（あいさつ） 

 

松木会長、ありがとうございました。 

それでは、歯科保健推進協議会設置要綱第６条２項に基づきまして、これからの

議事進行につきましては、松木会長にお願いします。 

 

それでは、議題（１）から協議していきます。 

平成２２年度歯科保健事業実績報告について、事務局から説明をお願いします。 

（平成２２年度歯科保健事業実績報告について説明） 成人保健 

                         母子保健       

 

以上の実績報告について、何かご質問等はありませんか。 

 

歯科健診を受ける人は、健康意識が高い人が多い。健診を受けない人は、健康意

識が低いので、この統計とは若干ずれがあると思います。 

 

 健診を知らない人が多いと思います。初診でかかった人に健診のことを聞くと、

知らない人が多く、事業の説明をすると、受けてくれます。 

 

健康手帳が要りますか？ 

 

要りません。もし持参された方には、健診月日を医院で記入していただければと
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思います。  

健診については、市政だよりに載せていますか？ 

 

はい。市政だより 7 月号に掲載しています。 

 

掲載欄は小さいですよね。 

 

市政だよりに７~9 月、毎月掲載はできないですか？ 

 

掲載枠が決まっていますので、難しいですが、調整してみます。 

 

妊婦の歯科健診についてですが、年に数人しか来院されません。 

母子手帳に記入欄がありますよね？保険診療で対応していますが、妊婦歯科健診

の助成について、おきかせ下さい。 

  

予算の関係がありますので、すぐに返答できませんが、母子手帳交付の際に特に

妊娠中に歯科健診を受けることをお勧めしています。先生のおっしゃるように、お

金を出してまで行く人は尐ないと思います。公費助成の計画は、ありませんが、今

後検討していきたいと思います。 

 

３歳児健診のう歯率はどうなってますか？ 

 

事  平成１７年度２７．４％ １８年度３２．８％ １９年度２６．５％ ２０年度

２８％ ２１年度２８．３％ ２２年度２６．４％となっており、横ばいです。 

 

幼稚園、  幼稚園、保育園に検診に行くと、虫歯が増えていると思います。園の先生に聞く

と、むし歯予防に無関心な母親が増えているとのことです。「虫歯は病気じゃない。

なんで治療せないかんのん？」という人もいるらしいです。あと、若い人に喫煙者

が多いのが気になります。 

 

若い女性の喫煙率が高いと思います。 

 

母子手帳交付数が昨年度と比べて１１５人減っているのは、どうしてですか？出

生率が下がってるということですかね？ 

 

たぶん、出生率が下がっていることだと思います。ただ、母子手帳の交付数は４

月から３月の集計で、妊娠８週から１５週に交付するので、出生数と交付数がイコ

ールではありません。若干差がみられると思います。 

 

歯をよくして、健全な歯を残すこと。しっかりした食事ができないと、元気にな

らない。歯が悪い人の認知症が増えている。歯が老化すると噛まなくなる。 

老化防止と認知症予防になる。歯をきれいに保つこと、老後にすこやかな食生活
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で、精神安定を保ちましょう。 

 

歯科健診の受診率が下がっているといわれていますが、保健所での事業をとおし

て、健康意識の高い人の中には、自分でかかりつけ歯科医がいる人がいます。年々

かかりつけ歯科医をもつ人が増えているので、落胆する必要がないと思います。 

確かに働きざかりの受診率が低いです。商工会議所などモデル的に産業医と相談

してみてはいかがでしょうか。 

今治保健所に勤務していたときに、ある事業所で歯みがき指導を実施したところ、

みなさん嫌がられると思っていたら、積極的に指導を待ってくれて良かったです。

今年度はむずかしいかもしれませんが、４０代から入ってもいいかなと思います。 

 

確かに男性の受診率が低いです。女性の方が関心が高いかもしれませんね。 

ほかに質問がなければ、議題の（２）平成２３年度歯科保健事業計画について 

事務局から説明をお願いします。 

平成２３年度歯科保健事業計画について事務局から説明   

成人保健 渡辺 

母子保健 木戸 

何かご質問ありませんか？ 

 

～特になし～ 

 

なければ議題の（３）平成２２年度地域保健研究集会発表報告について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

平成２２年度地域保健研究集会発表報告の説明 

 

何かご質問ありませんか？ 

 

６０２４というのは、新居浜独自のものですか？ 

 

愛媛県健康増進計画の指標です。 

 

広島では、５５２５というのがありますが、ゴロあわせでしょうかね。 

 

１０月２０日、２１日とひめぎんホールで全国学校歯科保健大会が実施されます。

昨年の全国禁煙学会で展示した「喫煙と歯の口腔の関係」に関するパネル、これは

よくできている統計だから、今大会のロビー展示をしたらどうですか？ 

 

（ロビー展示）出しますか？ 

このような（統計）着眼点は尐ないので検討してください。 

 

直野先生が県の委員なので、相談すればいいと思います。まだロビー展示の依頼
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が間に合うと思います。 

 

その他、何かございませんか？なければ、これで終わります。 

 

  

  

  

  

             


